

COLOMBIA agosto 10, 2022 | hace 4 horas

‘El desafío es cambiar la estructura productiva’: nuevo director de Planeación

Habló con Noticias RCN sobre los proyectos más importantes que tendrá, los retos del país y hasta de la reforma tributaria.



VER DESPUÉS



COLOMBIA

La Fiscalía embargó bienes de las Farc avaluados en más de 100 mil millones de pesos



COLOMBIA

El macabro plan de las disidencias de las Farc con niños indígenas del Amazonas



César Ferrari fue designado este martes por el presidente **Gustavo Petro** como el nuevo director de **Planeación Nacional** y tendrá a su cargo llevar la visión estratégica del país en materia social, económica y ambiental a una adecuada inversión pública.

Ferrari, profesor de la Universidad Javeriana con importantes estudios internacionales en economía, habló con **Noticias RCN** sobre los proyectos más importantes que tendrá, los retos del país y hasta de la reforma tributaria.

Le puede interesar: **César Ferrari será el director del Departamento Nacional de Planeación de Petro.**

Uno de sus retos será el de fijar los pilares, las bases para hacer el Plan de Desarrollo del gobierno de Gustavo Petro, ¿qué tiene pensado usted?

Lo dijo ya el presidente. Creo que el mayor desafío que tiene el país es cambiar la estructura productiva. No podemos seguir siendo un país extractivista. Tenemos que adentrarnos a ser un país productivo. En lugar de seguir extrayendo hidrocarburos y carbón, que seguramente no se acabará de un día para otro, tenemos que pensar en invertir en los otros sectores, que tienen grandes oportunidades en el país, como la agricultura, manufacturas y turismo. Hay que cambiar las rentabilidades relativas. No podemos seguir invirtiendo en lo que se está invirtiendo.

¿Han pensado en hacer algún cambio en el Sisbén?

El Sisbén es una base de datos que recoge la población con más carencias del país y de esa

LO MÁS VISTO

- 1 ¿Se vienen más horas extras y recargos nocturnos para los colombianos?
- 2 La Tierra está girando más rápido y los días se hacen más cortos: ¿qué está pasando?
- 3 Así luce el hijo del 'Tino' Asprilla: emotivo reencuentro en la ciudad de Miami
- 4 Daniel Ruiz habló de su futuro e hizo una confesión sobre Nacional
- 5 Reforma tributaria: estos son los salarios que pagarán más impuestos
- 6 Ni Premier League, ni Serie A: la 'desconocida' liga europea con más futbolistas colombianos
- 7 ¿Se vienen más horas extras y recargos nocturnos?

manera se distribuyen los subsidios de una manera más adecuada. Lo fundamental en el país no es el Sisbén. Lo fundamental es generar una estructura productiva que nos permita otorgar empleo. El país tiene una enorme cantidad de desempleados, pero también tiene una gran cantidad de informales, consecuencia de que la estructura productiva es incapaz de generar empleo para todo el mundo. Es tiempo de crear una estructura productiva que cree empleo.

También lea: [La espada de Bolívar: su nueva ubicación y la polémica del símbolo patrio.](#)

¿Cómo se piensa articular el tema de las regalías y la transición energética?

Sin duda, las regalías tienen que servir para aumentar la productividad en las regiones y territorios del país mucho menos desarrollados. En la comunidad europea, los países decidieron generar impuestos suficientes y distribuirlos entre los países más atrasados, entre otras cosas, para lograr que las productividades entre las diferentes regiones europeas se asimilaran. Eso creo que es el rol de las regalías.

¿Qué tanto estaría dispuesto el Gobierno a revisar la reforma tributaria?

No quiero entrar en detalles en un campo que es del resorte del ministro José Antonio Ocampo. Lo importante es que es tiempo que el país comience a recaudar sus impuestos de las personas más adineradas del país en cuanto a ingreso y patrimonio. Creo que eso es lo que se va a considerar como valioso.

Además: [El Termómetro Político: las primeras sensaciones de Gustavo Petro sobre el ambiente de la Casa de Nariño.](#)

¿Qué pueda pasar con Ecopetrol?

Eso es consecuencia de la bondad de los precios internacionales, porque cuando son muy altos se ingresan muchos ingresos y se convierten en recaudación tributaria. Además, se convierten en utilidades para la empresa.

Por: Noticiasrcn.com

Gustavo Petro Gobierno Nacional

Google News | Haz de [🔍] Noticias tú fuente de información aquí

TE PUEDE INTERESAR



Colombia

Alerta por campesinos confinados en medio de enfrentamientos en Antioquia



Colombia

La espada de Bolívar: su nueva ubicación y la polémica del símbolo patrio



Colombia

Nuevos detalles sobre la historia de la espada de Bolívar



Colombia

El Termómetro Político: las primeras sensaciones de Gustavo Petro sobre el

entramientos en Antioquia

Par Noticiasrcn.com | hace 5 horas

del símbolo patrio

Par Noticiasrcn.com | hace 5 horas

Boívar

Par Noticiasrcn.com | hace 11 horas

Gustavo Petro sobre el ambiente de la Casa de Nariño

Par Noticiasrcn.com | hace 15 horas



SECCIONES

- Colombia
- Bogotá
- Internacional
- Economía
- Salud y Bienestar
- Opinión
- Deportes
- Superlike

CORPORATIVO

- Responsabilidad Social
- Facturación Electrónica
- Atención al Televidente
- Informe de Sostenibilidad
- Código de Regulación
- Ventas Internacionales
- Correo Empresarial
- Registro de Proveedores
- Línea Ética
- Prensa RCN
- OBA

MEDIOS ALIADOS

- Market RCN
- Fácil Aviso
- RCN Radio
- La F.M.
- Antena 2
- La Mega
- RCN Mundo
- Radio 1
- El Sol
- Fantástica
- Radio Red
- La República
- Asuntos Legales
- Agronegocios
- Firmas de Abogados
- Bolsa en Colombia
- Colombia Potencia Energética
- RCN Comerciales
- Nuestra Tele Internacional
- NTN24
- Novelas
- FIDES
- TDT



¡Suscríbete!
a nuestro Newsletter
reciba por correo el boletín de Noticias RCN

correo electrónico



Síguenos por nuestras redes



Un producto de RCN TELEVISIÓN 2021